

王子ヶ浜小学校
学校だより第1号
令和7年4月15日

王子ヶ浜



〒647-0031 和歌山県新宮市田鶴原町 2-10-1 [TEL:0735-22-8431](tel:0735-22-8431) 校長 山本 健一

令和7年度がスタートしました

8日に着任式と始業式、9日には入学式を終え、令和7年度がスタートしました。42名の新入生をお迎え、全校児童295名となります。始業式で歌う子ども達の校歌がとっても素敵で、幸せな気持ちになりました。やはり学校は、子ども達の姿・声で彩られてこそ輝きを放ちますね。いっぺんに校舎が学び舎となりました。自然と教職員の顔も生き生きとしてきます。子どもの力は偉大ですね。

王子ヶ浜小学校は、保護者・地域の方々の大きな力で支えられていると聞いています。今年度もより一層連携を密にし、教育活動を展開していきたいと思えます。子どもたちが安心・安全な学校生活を送ることができるよう、今年度も変わらぬご理解とご支援をよろしくお願いいたします。



4月8日（火）始業式

新しいクラス、新しい仲間、新しい先生との出会いに、少しどきどきしながら登校した子も多かったのではないのでしょうか。私からは、「子どもも大人も学校に来るのが楽しいと思える学校」を目指す学校像であって、そのために、①友だちとのつながり（友だちとの関わりが楽しいと、学校に行くのが待ち遠しくなります）、②先生との関わり（先生たちも、みなさんと一緒に成長し、楽しい時間を過ごしたいと思っています）、③よく考える（何かをする前に、自分はどうすればいいかをしっかり考え、判断することはとても大切です）の3つをお願いしました。



4月9日（水）入学式

42名の可愛い1年生が、王子ヶ浜小学校の仲間になりました。少しのどきどきと大きなわくわくを胸に、入学式を迎えたことでしょう。1年生には、「好きなことを見つけよう！」「考えてみよう！」「挑戦してみよう！」という3つの魔法のこぼれを伝えました。この魔法をたくさん使ってくれると嬉しいです。

保護者の皆様、お子様が毎日元気に学校に来られるよう、また、困ったことがあれば一緒に考え、解決策を見つけていくことができるよう、私たちと一緒により良い学びの場を作り上げるため、ぜひ学校のサポートとなり、子ども達を共に支えていただけたらと思います。どうぞよろしくお願いいたします。



<保護者の皆様にお願ひ（年度当初に関わって）>

- ・送り迎えについてですが、学校敷地内への車の乗り入れは、基本的にはご遠慮いただいています。もちろん、けがをしている時や体調が悪い時などはその限りではありません。（学校までご連絡ください）その際は、体育館横駐車場の空いているところでの送迎をお願いします。登校、下校時は、たくさんの児童が行き来しています。車が少なければ少ないほど事故にはつながらないと思いますので、徒歩通学にご協力ください。
- ・正門からセレクト石油の手前までは、朝7：30から8：30の間、スクールゾーンとなっています。お車での進入・通行は禁止されていますので、お気をつけください。
- ・携帯電話等の持参については、和歌山県内の公立学校では原則禁止となっています。しかし、登下校等の子どもの安全確保の必要性などの理由で保護者からの申し出があり、学校が適当と認めた場合に限り、許可することにしてあります。申し込みについては、学校長との面談のうえ、誓約書に署名いただきます。

【編集後記】

王子ヶ浜小学校 校長の山本 健一(やまもと けんいち)と申します。本年度、熊野川中学校より異動してきました。10年ぶりに王子ヶ浜小学校に戻ってきました。（平成14年度から27年度まで王子小学校・王子ヶ浜小学校に勤務していました）

先日早速、当時お世話になった地域や保護者の方々にお会いすることができ嬉しかったです。大きくなった教え子、その保護者の方々、お世話になった地域の方々にお目にかかれるのを楽しみにしています。ご連絡ください。

本学校だよりで、学校行事や子どもたちの様子、学校からのご連絡等をお伝えしたいと思います。どうぞよろしくお願ひいたします。

<文責 校長 山本健一>

